



## Un desafío para Chile: ¿Quién nos cuidará?

*Escribe: Liliana Cortés Rojas, directora social nacional del Hogar de Cristo.*

Las cifras del Censo 2024 confirman lo que ya veíamos en las calles: Chile envejece aceleradamente.

Con un 14% de la población mayor de 65 años y hogares unipersonales en alza (21,8%), la crisis de cuidados ya no es una proyección, sino una realidad.

Mientras los hogares con niños caen del 62% al 33,2%, la pregunta es inevitable: ¿quién cuidará a quienes hoy envejecen en soledad, especialmente en contextos de pobreza?

En el Hogar de Cristo llevamos décadas trabajando en esta línea, con programas de apoyo domiciliario en todo el país. Pero los números no cierran: la inflación ha encarecido los costos en un 20%, y la demanda crece más rápido que los recursos.

Con el 50% de nuestro financiamiento dependiendo de socios, cada nuevo aporte es vital.

La advertencia de Mandela sobre el carácter de una sociedad hoy se extiende a nuestros mayores.

Si en 2050 un tercio de los chilenos superará los 60 años, prepararnos no es opcional: es una urgencia ética.

Por eso hoy llamamos a sumar 10 mil nuevos socios. Porque el envejecimiento no espera, y tampoco podemos hacerlo nosotros.